



PROGRAMME

NOCTURNE OFFENBACH À ÉTRETAT

Vendredi 9 janvier 2026

Avec Catherine Séon, Bardassar Ohanian et Fabienne Charles



PROGRAMME

En lien avec l'exposition
Étretat, par-delà les falaises. Courbet, Monet, Matisse.
Exposition ouverte jusqu'à 22h.

Laissez-vous entraîner dans un concert unique à la découverte de la musique enlevée et joyeuse d'Offenbach. Le célèbre compositeur est tombé amoureux d'Étretat où il a fait construire la Villa Orphée en 1856, à la suite de ses premiers succès. Une soirée haute en couleurs avec des extraits de *La Périchole*, *La Vie parisienne*, *Pépito* et des *Contes d'Hoffmann* chantés par deux interprètes passionnés : Catherine Séon (mezzo-soprano) et Bardassar Ohanian (baryton) accompagnés au piano par Fabienne Charles. Des médiations sont organisées dans les salles pour prolonger le plaisir toute la soirée.

Récitals dans l'auditorium à 18h45, 19h45 et 20h45 (durée : 40 minutes)

Avec Catherine Séon, mezzo-soprano, Bardassar Ohanian,
baryton, Fabienne Charles, piano

Extraits de *La Grande Duchesse de Gérolstein* :

- Et pif, paf, pouf (Général Boum)
- Ah que j'aime les militaires (Grande Duchesse)

Extraits de *La Vie parisienne* :

- Je suis veuve d'un colonel (Gabrielle)
- Je vais m'en fourrer jusque-là (Baron de Gondremarck)
- L'amour est une échelle immense (duo Pauline, Baron)

Extrait de Pépito :

- Air de Vertigo

Extraits de *La Périchole* :

- Couplets du vice-roi

- Griserie (*La Périchole*)

- Que veulent dire ces colères (*La Périchole*)

- La lettre (*La Périchole*)

Extrait des *Contes d'Hoffmann* :

-Barcarolle (duo)

Médiations

De Paris à Étretat : échos de la vie mondaine
à 18h45, 19h45 et 20h45

2^e étage de l'exposition,
salle 6 « Après l'impressionnisme »
(durée : 15 minutes)

Qu'aurait été Étretat sans les peintres ? Qu'aurait été sa vie mondaine sans Offenbach ? Le célèbre compositeur y fait construire une villa qu'il nomme Orphée. Ses opérettes sont jouées au Casino du bord de mer, la haute société des villes parade sur les planches en regardant de loin les baigneurs qui découvrent ce bonheur nouveau qu'est le bain de mer. Ce soir, Jacques Offenbach est à l'honneur. Plongez dans l'opérette, nagez dans l'irrévérencieux, baignez dans les mondanités.